

La guerre, une « destinée commune » ?

Non Mr le Ministre !

Non à l'embigadement de nos élèves !

Abandon des Classes Défense !

Le Conseil Syndical du SNUDI **FO** 49, réuni ce **mercredi 10 décembre**, s'adresse à tous les enseignants, les membres des RASED, les AESH du département.

Le Chef d'Etat-Major a déclaré devant le 107^{ème} Congrès des Maires de France qu'il allait falloir « accepter le risque de perdre des enfants et de souffrir économiquement ». Il compte sur les Maires pour préparer la population et faciliter les déplacements et opérations militaires.

Il a été approuvé par le ministre de l'Education Nationale lors du Conseil Supérieur de l'Education le jeudi 4 décembre. La FNEC FP-FO est intervenue pour exiger l'arrêt de l'embigadement de nos élèves, en particulier à travers les « classes défense » qui pullulent maintenant dans tous les départements.

Le ministre E. Geffray a répondu : « *Les classes défense ne créent pas une militarisation des esprits *. Elles font appel à une destinée commune qui unit tous les Français. Cela ne me dérange pas qu'il y ait une relation privilégiée avec des militaires ou des gendarmes qui vivent à côté de l'école ou de l'établissement et qui ont vocation à nous défendre. Le service national permet à des jeunes de se familiariser avec l'armée et de devenir réservistes. C'est une bonne chose.* »

Les personnels et les élèves ne veulent pas de la « destinée commune » que nous réserve un gouvernement qui alimente le budget des armées au détriment de celui de l'Ecole !

Il n'y a pas de « destinée commune » avec un président de la République qui nous appelle à « accepter le risque de perdre nos enfants, de souffrir économiquement. »

Nous refusons la propagande guerrière, nous refusons de nous préparer pour envoyer nos élèves, nos étudiants se faire massacrer !

L'armée hors de nos écoles ! « Abandon des classes défense » !

*A Saumur, le jeudi 4 décembre a eu lieu une journée d'activités sportives et citoyennes "autour des actions de la police" au gymnase pour tous les élèves de 3^{ème} des collèges de Saumur et de la classe prépa métier en présence des élus du territoire et du ministre délégué au ministre de l'intérieur, de policiers ... "Même si cela n'est pas le but principal, cela permet de créer des vocations et d'informer sur le recrutement... notamment pour les jeunes en difficulté". Lire [ici l'article](https://www.le-kiosque.org/une-ministre-a-saumur-ce-jeudi-pour-valoriser-limage-de-la-police/) <https://www.le-kiosque.org/une-ministre-a-saumur-ce-jeudi-pour-valoriser-limage-de-la-police/>

Abandon des « classes défense » !

Abandon du Service Militaire « Volontaire » !

De l'argent pour l'Ecole publique, pas pour la guerre !